

Rosenfeld, den 29. Oktober 2015

## Elternbrief zum Herbstferienbeginn

Sehr geehrte, liebe Eltern,

die Herbstferien stehen vor der Tür und ich möchte Sie gerne über einige Aktivitäten an unserer Schule informieren.

Am 14. Oktober veranstaltete die SMV eine Schülervollversammlung in der Festhalle, bei der sich die Kandidaten zur Wahl des Schülersprechers und des Verbindungslehrers präsentierten. Bei der anschließenden Wahl wurden Alina Haug Kl. 10 zur Schülersprecherin und Moritz Wolf Kl. 9b zum stellvertretenden Schülersprecher gewählt. Als Verbindungslehrer wurde Herr Reicherter im Amt bestätigt, das er weiterhin zusammen mit Frau Ingenpaß ausüben wird. In der Elternbeiratsitzung am 20.10. wurde Frau Doreen John als Elternbeiratsvorsitzende wiedergewählt. Allen Gewählten einen herzlichen Glückwunsch und viel Freude in ihrem Amt!

Neben vielen kleineren Projekten, die in den vergangenen Wochen stattgefunden haben, wie z.B. Bus-training für die Fünftklässler, Mostaktion mit dem OGV, Besuch der 9er im BIZ, BOGY-Börse der 10er usw. möchte ich auf zwei Projekte im besonderen hinweisen: Für die Durchführung des deutsch-französischen Schulprojekts unter Leitung von Frau Vimont und Frau Schoder hat die Verdun-AG von der Stiftung Kunst-Kultur-Bildung einen Preis in Höhe von 1000€ bekommen. Hierzu herzlichen Glückwunsch! Die Astro-AG nimmt gerade mit dem Projekt „Falsches Licht am falschen Ort jagt nicht nur die Sterne fort“ am Umweltpreis der Stadtwerke Tübingen teil. Momentan liegen wir auf Platz 4 von 33 teilnehmenden Gruppen. Auch Sie können im Internet unserem Projekt Ihre Stimme geben - [www.pgrosenfeld.de](http://www.pgrosenfeld.de). Stimmen Sie mit ab, jede Stimme zählt!

Nach den Herbstferien beginnen wir mit der Hausaufgabenbetreuung für alle interessierten Schülerinnen und Schüler immer dienstags und donnerstags in der Mittagspause in Zimmer 205. Wer Interesse hat kann einfach kommen. Die Betreuung wird von engagierten Zehntklässlern übernommen.

Am Donnerstag, den 19.11. ist Elternsprechtag für die Klassen 6-10. Beginn ist um 16.30 Uhr. Vom 20. auf den 21.11. verbringt die Klasse 5 eine Nacht in der Jugendherberge auf der Lochen. Am 24.11. bekommen wir hohen Besuch aus Stuttgart: Landtagspräsident Wilfried Klenk besucht die Klassen 9 und 10 im Rahmen des Schulbesuchsprogramms. Am 18.12. findet unsere traditionelle Weihnachtsfeier statt.

Zu Schluss möchte ich noch einmal ganz Besonders auf den Comedy-Abend mit Berthold Bisinger vom Theater Lindenhof, Gertrud & Amalia und den Heilige3Zemmerner am 6.11. um 19.30 Uhr in der Kleiner Heuberghalle Leidringen hinweisen, der vom Förderverein des Progymnasiums veranstaltet wird. Karten sind im Vorverkauf und an der Abendkasse erhältlich. Kommen Sie, genießen sie einen tollen Abend - der ErlöÙ kommt unserer Schule zugute.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame Herbstferien.  
Mit freundlichen Grüßen,  
Christian Breithaupt